

PUPPENTHEATER WUNDERLICH

DAS MÄRCHEN VON DER PRINZESSIN IN DER SUPPE

...oder muss es heißen: »Die Prinzessin auf der Erbse«? Gemeint ist das Andersen Märchen von der »ach so feinfühligen Prinzessin« Was? Die Kinder sollen mitspielen? Und ein Clown ist auch dabei? Davon steht aber nichts im Märchen!

Na, das kann ja lustig werden!



Das Märchen von der »Prinzessin in der Suppe« wird von der Künstlerin für Kinder (ab 3 Jahre) als besonders reizvolle und Phantasie anregende Umsetzung des Märchens von Hans Christian Andersen inszeniert.

Dezent geschminkt schlüpft Gudrun Wunderlich in die Rolle eines neugierigen Clowns, der dem einsamen Prinzen bei der Brautschau hilft und immer wieder den Kontakt zu den Kindern sucht. Die jungen Zuschauer werden gleich aktiv ins Geschehen miteinbezogen, so dass stets für Überraschungseffekte gesorgt ist. Der Prinz lässt die Kinder an der Suche nach der richtigen Prinzessin teilhaben und diese sollen mit Rat und Tat zur Seite stehen; – Probeliegen auf der Erbse – inbegriffen. Lustige, phantasievolle Puppen, wie die Mohrenkopf- und die Fernsehprinzessin, einfallsreiche Kulissen und die verschiedenen Stimmen der Figuren verzaubern die Zuschauer.

Die Kinder werden alle Hände voll zu tun haben und nebenbei werden sie auch noch zu »Regenmachern« – aber – Pssst! – es wird doch nicht alles verraten!

Stockhandpuppen und Klappmaulpuppen • offene Spielweise • Spieldauer 45 Minuten • Aufbauzeit circa 40 Minuten

Puppentheater Wunderlich

Pettenkoferring 13 • 84453 Mühldorf am Inn • Telefon 0 86 31-98 88 80
E-Mail info@puppentheater-wunderlich.de • www.puppentheater-wunderlich.de